



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DECLARA:

Su más enérgico repudio ante los hechos del jueves 10 de febrero a las 18.38hs en Santa Clara, en el partido de La Costa de la Provincia de Bs As; donde Candela Valdez (de 21 años) fue víctima del ataque de José Ernesto Schulman (Presidente de la Liga Argentina por los Derechos Humanos), conforme se hizo público a través de los medios de comunicación.

Diputada Provincial
Georgina Orciani

Diputado Provincial
Maximiliano Pullaro

Diputado Provincial
Juan Cruz Candido

Diputada Provincial
Silvana Distefano

Diputada Provincial
Silvia Ciancio

Diputado Provincial
Fabian Bastia

FUNDAMENTOS

Señor Presidente:



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

En Argentina hay más de un femicidio por día, pero las conductas machistas no solo parecen no cesar, sino que se multiplican; incluso a manos de quien debería contrarrestarlas y de la mano de un mecanismo partidario nacional cómplice.

Durante el último fin de semana se viralizó en las redes un video donde se vio al Sr. Schulman discutiendo, insultando y agrediendo a Candela Valdez, una empleada de la empresa Ruta Atlántica porque el ómnibus que estaba esperando se encontraba demorado. “¿De qué te reís, pelotuda?”, la increpó Schulman mientras la mujer se limitaba a escucharlo y pedirle que se tranquilizara. Enojado y confiado de su superioridad machista, el presidente de la Liga Argentina por los Derechos Humanos la golpeó en la cabeza con su mano izquierda y le volvió a gritar: “Hija de puta, ¿de qué te reís?”. Todo esto fue público gracias a los medios de comunicación; porque como en cada violencia de género el poder y los egoísmos están antes que los derechos.

Como bloque de la UCR reaccionamos ante este caso de violencia de género propinado por este hombre, quien además es un dirigente político. Esto nos lleva a cuestionarnos la inacción por parte del gobierno nacional, porque, como bien sabemos, la impunidad solo genera más violencia.

Lo que tuvo que vivir la mujer sobre todo por la agresión física, verbal y psicológica es inconcebible, estaba haciendo su trabajo como todos los días y fue víctima de violencia de género por una persona que pensó que su impaciencia estaba por encima de la integridad de ella.

No repudiar estas acciones solo nos hacen cómplices. No caben dudas que este tipo de conductas se deben terminar. Nada justifica la reacción y agresión física del Presidente de la Liga Argentina por los Derechos Humanos, el Sr. Schulman; tampoco se justifica la inacción gubernamental al respecto.



CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE SANTA FE

Por las razones expuestas es que solicitamos a nuestros pares nos acompañen en la presente declaración de repudio.

Diputada Provincial
Georgina Orciani

Diputado Provincial
Maximiliano Pullaro

Diputado Provincial
Juan Cruz Candido

Diputada Provincial
Silvana Distefano

Diputada Provincial
Silvia Ciancio

Diputado Provincial
Fabian Bastia